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TORNATA DEL 28 GENNAIO 1867 

PRESIDENZA DEL PRESIDENTE AVVOCATO MARI 

SOMMARIO. Atti diversi. = Richiami del deputato Arrivacene Carlo circa la pubblicazione di disegni di legge 
prima di quella del Parlamento — Risposte del presidente, e osservazione del deputato De Boni — Rassegna 
e istanze del presidente circa i lavori negli uffizi e nelle Commissioni — Chiarimenti dati da alcuni depu-
tati — Proposta rinnovata dal deputato Lanza per l'invio alla Commissione del bilancio dei decreti sul 
riordinamento amministrativo, oppugnata dal deputato D'Ondes-Règgio, e appoggiata dal deputato La Porta, 
il quale fa pure altra proposta — Repliche del deputato D'Ondes-Reggio — È approvata —• Discussione gene-
rale del disegno di legge per la unificazione dell'imposta fondiaria nelle Provincie venete — Considerazioni 
dei deputati Cittadella, Comin, Alvisi, Tenani in favore del progetto della Commissione e dell'articolo 1 — II 
ministro per le finanze sostiene la proposta del Ministero, cioè la fissazione del nuovo contingente dal 1° luglio, 
invece che dal 1° gennaio 1867 — Il relatore Villa Tommaso edi deputati Lampertico, e Peluso propugnano 
la proposta della Commissione alV articolo 1 — Replica del ministro — L'emendamento del Ministero è re-
spinto — Proposizione sospensiva del deputato Finzi, combattuta dai deputati Crispi e Villa Tommaso — 
Articolo addizionale del deputato Guerrieri Anselmo — La proposta Finzi e ritirata, e l'articolo della Com-
missione e approvato — Presentazione della relazione sitila proposta d'inchiesta sui fatti di Palermo, e dei 
disegni di legge: estinzione di rendita dovuta all'istituto agrario di Castélnovo; ordinamento del credito agra-
rio ; spesa suppletiva per l'opera marittima di Malcimocco a Venezia. 

La seduta è aperta al tocco e mezzo. 
BIACCHI, segretario, legge il processo verbale della 

precedente seduta. 
MASSARI, segretario, legge il seguente sunto di peti-

zioni, e quindi comunica gli omaggi. 
11.342. Cinquantacinque cittadini del comune di 

Buccino, provincia di Principato Citeriore, chiedono 
l'eseguimento del tronco di ferrovia Contursi-Potenza. 

11.343. Gli impiegati della direzione del censo in 
Venezia domandano di essere sollevati dal residuo 
loro debito per l'anticipazione di soldo loro accordato 
dal Governo austriaco nel giugno 1886 a titolo di 
provviste pel blocco. 

11.344. Campaiola Luigi, di Napoli, già tenente di 
prima classe delle gabelle, rappresentato che per otte-
nere la pensione di 4-5 anni di servizi, gli occorre una 
speciale sanatoria di un breve periodo d'interruzione 
d'impiego, invoca dalla Camera tale provvedimento. 

11.345. Il Consiglio provinciale di Terra d'Otranto 
Inoltra alla Camera una sua istanza per ottenere l'at-
tivazione. dei lavori del porto di Gallipoli. 

11.346. Il municipio eli Massa Marittima, provincia 
di Grosseto, sottopone al Parlamento una memoria a 
stampa sulle condizioni dello speciale degli infermi di 
detta città sotto il titolo di Sant'Andrea , ed appog-

giato a 705 firme di cittadini invoca provvedimenti 
straordinari a vantaggio del medesimo e degli altri 
stabilimenti sanitari della Maremma. 

ATTI DIVERSI. 

Matteo Macaluso, da Palermo, a nome del conserva-
tore delle ipoteche di Siracusa — 510 esemplari di al-
cune osservazioni sul progetto di legge relativo alla 
tariffa degli emolumenti vdei conservatori delle ipo-
teche. 

Camillo Battista, da Pistoia — 3 esemplari dei suoi 
pensieri sul riordinamento del personale amministra-
tivo. 

Dottor C. Bartalini, da Siena — 50 copie di brevi 
considerazioni sul piano finanziario esposto dal mini-
stro delle finanze nelle sedute del 16 e 17 gennaio, e 6 
esemplari della legge e regolamento del credito fon-
diario a corredo delle considerazioni medesime. 

Filippo Vivanet, da Cagliari — Un esemplare d'un 
suo lavoro biografico su Pietro Martini. 

Ministro di agricoltura e commercio — 12 copie del 
fascicolo n° 43 delle osservazioni meteorologiche. 

SALVA8N0LI. Raccomanderei alla Camera di dichia-


